

Maritim Catering



Capitol Offenbach

Das Capitol wurde 1913 errichtet und 1998 vollständig zu einer modernen Veranstaltungshalle umgebaut. Es unterteilt sich in das Palladium, das Atrium und das Universum. Der Hauptteil und Namensgeber des Gebäudes ist der Kuppelbau des Palladiums. Die neoklassizistische Architektur macht das Capitol zu einem besonderem Veranstaltungsort.

Geeignete Veranstaltungen

- Produktpräsentationen
- Tagungen, Kongresse
- Empfänge
- Gala- und Dinnerveranstaltungen
- Showveranstaltungen

Gesamtkapazität

1351 Personen

Reihenbestuhlung

Palladium: 845 Personen Atrium: 350 Personen Universum: 156 Personen

Parlamentarisch

Palladium: 250 Personen

Bankett/Tafelbestuhlung

Palladium: 600 Personen

Entfernung zum Hotel

10,5 km

Parkkapazitäten

Öffentlicher Parkplatz mit 800 Plätzen fußläufig

erreichbar

